

Rehacer la estructura, una opción inviable

Administrator-k idatzia

Asteazkena, 2015(e)ko abendua(r)en 09-(e)an 08:52etan -

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el miércoles día 9 de Diciembre de 2015.

Rehacer la estructura, una opción inviable

-

9 diciembre 201500:16

Otra de las opciones que el Ayuntamiento ha planteado a los vecinos ha sido la de rehacer la estructura. «Nos sorprendió, la verdad, porque entendíamos que estando fuera de ordenación eso no se puede hacer. En cualquier caso, después de estudiarlo, vimos que económicamente era inviable. Hablabámos de 90.000 euros entre los tres vecinos. Ninguno tenía ese dinero y algunos ni siquiera podrían optar a financiarlo en un banco. Además, luego cada uno tendría que volver a montar suelos y techos en su casa, muebles, etcétera... Es del todo inviable», asegura Martín. Cree que la solución debe pasar por que el consistorio asuma el derribo y compre la parcela por algo más que esos 62.000 de precio de mercado, «pero no se quieren mover del mínimo».